



COLEGIO CIENTIFICO “MONTESSORI” SOLOLÁ

PROFESOR: ELIEZER ÚZIAS LÓPEZ CHÁVEZ

CURSO: CIENCIAS SOCIALES Y FORMACIÓN CIUDADANA

TAREA/TRABAJO: LA CAPITAL IBEROAMERICANA

ESTUDIANTE: EMANUEL BONIFACIO GARCÍA TZOC

CICLO: 2022

CAPITAL IBEROAMERICANA.

DISCURSO DE FRANCISCO SARAVIA

Pues bien, este señor es el presidente del comité que estaba encargado de organizar el evento donde se nos da a entender que nuestra querida Guatemala es nombrada como capital iberoamericana y se nos da a entender que nuestra querida Guatemala es un país lleno de cultura, de años de perseverancia que su gente es parte de lo que hace hermoso a Guatemala, pues bien, nos dice este hombre que nosotros tenemos que avanzar tal cual, como lo hace un ferrocarril.

Que con los años más vagones se estarán uniendo en la travesía que tiene que recorrer nuestro hermoso país.

Esto es un resumen de lo que es el discurso de Francisco Saravia, lo cual lo hice lo más digerible posible y haciéndolo resumido, sacando las cosas más importantes a mi punto de vista, pues dice unas palabras que realmente son muy acertadas, para ese evento, pues para mí le da energía a su discurso, me gusto como es que da a conocer su puesto en ese lugar tan importante, pues él es el que fue elegido como presidente organizador de dicho evento que se llevó a cabo en el año 2015.

Ósea hace 7 años, fua que rápido avanza el tiempo, ¿no? Bueno ese no es el punto, pues bien, este discurso lo elegí pues fue el que más me llamo la atención pues bien ya había hecho otro resumen con otro discurso que pues bien son lo que me han llamado bastante la atención pues tiene una finalidad muy importante, que es el animar al público y dar hacer que avancen más y más, muchísimo más pues bien y son cosas fundamentales creería yo, pues lo que yo piense no siempre es lo mismo que otras personas y eso está muy bien, no siempre podemos estar de acuerdos con todo.

A lo que quiero llegar es que como bien las opiniones son diferentes, la cultura también lo es, pero eso no significa que sea necesariamente malo, pues a veces lo diferente es muy bonito e impresionante. La verdad es que este discurso está muy bien hecho para el puesto y cargo del señor, dando ánimos a seguir adelante y eso estamos haciendo pues aunque sea un pequeño paso a fin de cuentas en un paso, como dice el dicho en los deportes, para

un buen salto se necesita un buen paso y con esto le doy fin a mi resumen y opinión sobre el discurso de francisco Saravia.

Fin.